
 
 
Werter Herr Paukert! 
 
 
Ihr Kurier-Artikel hat mir aus der Seele gesprochen. Auch ich leide darunter, 
dass unsere sehr gute Informatik-Hauptschule nun (gezwungenermaßen) 
zu einer NNÖMS umgestaltet wurde. Die Show wird vorläufig weitergehen,  
aber das Niveau wird sinken. Ich glaube, dass diese von oben herab verordnete, 
nichts mit der Schulwirklichkeit zu tun habende Schulform, obendrein als 
Schulversuch unausgewertet, über kurz oder lang gegen die Wand fahren wird. 
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